
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Benz 
vom 16.03.2022

Top 4 Bericht des Bürgermeisters über in nichtöffentlicher Sitzung ge-
fasste Beschlüsse der Gemeindevertretung, über Beschlüsse des 
Haupt- und Finanzausschusses und wichtige Angelegenheiten 
der Gemeinde

Herr Hocke berichtet:
• dass die Firma, die für die Baumpflege in Kalsow beauftragt wurde, voraus-

sichtlich am Montag mit den Arbeiten beginnt. Sie waren bisher aufgrund der 
momentanen Situation stark ausgelastet.

• dass eine Videokonferenz bezüglich des Solarparks stattgefunden hat. Die In-
halte, die die Gemeinde gefordert hat, wurden vom Anwalt geprüft und sind 
auch in dem Vertag aufgenommen worden. Der Vertrag ist somit unter-
schriftsreif und müsste dann als nächsten Schritt von der zuständigen 
Behörde genehmigt werden.

• dass eine weitere Videokonferenz stattgefunden hat zu dem Projekt „HyStar-
ter“, hier geht es um Wasserstofftechnologie. Der Amtsvorsteher Herr Treu-
mann hat nachgefragt, ob die Gemeinde Benz an diesem Projekt mitwirken 
möchte, deshalb hat Herr Hocke an der Videokonferenz teilgenommen.

• dass der Radwegebau nun weiter in Richtung Züsower Grund geht. Es wäre 
auch wünschenswert, wenn der Ortsteil Gamehl über den Schmiedeweg mit 
wenig Aufwand angeschlossen werden könnte.

• dass die Grundstückseigentümer in Warkstorf erneut angeschrieben wurden. 
Es kam erneut keine Rückmeldung.

• dass die Abrechnung der 700-Jahrfeier zu spät und nicht vollständig erfolgt 
ist. Frau Müller (Amt Neuburg) hat eine Fristverlängerung beantragt.

• dass es Drainageprobleme gibt. Das Wasser staut sich hinter Wiechmann. Er 
fragt nach, wer an dieser Stelle zuletzt gebaggert hat, die WEMACOM oder 
Telekom? Es entsteht eine Diskussion, ob dieses Problem mit den Breitband-
ausbaubauarbeiten zu tun haben könnte. Herr Burmeister und Herr Nitz ent-
gegnen, dass sich bereits vor 2 Jahren dort das Wasser gestaut hat. Das 
sollte nicht mit den Baggerarbeiten in Verbindung stehen.

Auch bei dem neuen Weg von Rohlstorf nach Benz kommt es zu Drainage-
problemen. Herr Burmeister sagt, er hat bereits vor einer Woche das Loch so 
versorgt, dass es nicht noch größer wird. Aber es besteht Handlungsbedarf.

• dass es in Benz zu Stromproblemen kam und einige Laternen nicht funktio-
nierten. Der Verein Zetor Benz hat an einen Laternenmast ein Flutlicht ange-
schlossen, woraufhin es zu weiteren Störungen kam. Es hat sich dann heraus-
gestellt, dass die WEMACOM bei ihren Bauarbeiten an 3 Stellen die Kabel be-
schädigt hat. Diese wurden dann nur mit Panzertape beklebt. Die Gemeinde 
Benz hat für 5.000 € einen Messwagen beauftragt, dafür muss die WEMACOM 
aufkommen, da sie den Schaden verursacht hat. 

Herr Hocke fragt, ob Herr Lüdtke über den Sozialausschuss berichten möchte. Herr 
Lüdtke erklärt, dass die Seniorenfeier als Frühlingsfest stattfinden soll. Es muss hier-
für aber noch ein Termin abgesprochen werden, da die Inzidenzen momentan wie-
der sehr hoch sind. 
Herr Lüdtke verständigt sich mit Herrn Hocke, dass die Entgeltordnung für Räum-



lichkeiten in der Gemeinde (TOP 7) im Sozialausschuss besprochen wird.
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